



Con el afán de convertirse en el monitor de referencia a nivel de Europa y América, la compañía española Merco, a través de su partner en Ecuador Advance Consultora, realizó el ranking de empresas y líderes, en donde la Junta de Beneficencia de Guayaquil se encuentra incluida.

La investigación que realizó Advance Consultora desde el 2011 fue ardua. Dentro de las categorías se encontraban: Las 100 marcas más recordadas, las 100 mejores empresas por reputación, por responsabilidad, por actividad y los 100 líderes del Ecuador.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil, fue ubicada en la posición número 87 del [ranking de las 100 empresas más responsables y con mejor gobierno corporativo institucional](#) con un puntaje de 3,027 sobre 10,000, destacándose como la única organización no gubernamental de ayuda social incluida en esta categoría, coincidentalmente en la celebración de sus 125 años de fundación.

Dentro de los [parámetros escogidos para la medición](#) se encontraban los resultados económico-financieros de las empresas, la trayectoria, calidad de la oferta comercial, reputación interna, la ética y responsabilidad corporativa, la dimensión internacional de la empresa, la innovación, entre otros.

Para definir el ranking, Advance Consultora encuestó a 304 directivos empresariales y 1661 ciudadanos quienes valoraron a las compañías. Además de análisis de expertos financieros, asociaciones, periodistas económicos y la evaluación directa de los técnicos de la firma Análisis e Investigación.

Si desea conocer más acerca de la labor de la Junta de Beneficencia de Guayaquil durante el año 2012, puede revisar nuestro Informe de Responsabilidad Social aquí: